

西湘日中ミニミニたより



好久没見了の巻

四 (B)

2017年は日中国交正常化 45 周年・2018年は日中平和条約締結 40 周年という節目の年を迎えます。西湘日中友好協会では行政、他団体との連携を取りながら野来へ続く民間交流の活動を進めていきます。1歩1歩ではありますが着実に前進したいと念願します。皆様のご理解とご支援あってこその西湘日中友好協会です。! 今後とも熱い応援をお願いいたします。

吗 (B)



昨年から今年にかけての活動スナップ





甲骨文字を

















西湘日中友好協会では、世界遺産の街・中国安陽市と 青少年の書画交流を推進しています。皆様のご協力 ご 支 援 を お 願 い し ま す 。





・中国人の心の故場を破壊した行為を断じて忘れず日本人の手で必ず再建。 現代の科学技術でCG (コンピューターグラフィクスで再現するごとも可能。 日本の展生遺跡を学び日本と中国との深い文化の結びつきを知った日本人にとって再建はを認



お知らせ
2016年11月27日
第1回 UNECO 祭り・おだわら
市民交流センター
2017年2月5日
新春の集い・清閑亭
2017年2月26日
地球市民フェスタ・マロニエ

皆様ご無沙汰しました。昨年の交通事故により事務局長小早川の入院期間が長く回復が遅れ下肢に後遺症が残ったため活動が思うように参りませんでした。事務手続きが滞りましたことお詫び申し上げます。役員交代も視野に入れましたが関係各位ご多忙のため、かないませんでした。どうやら杖を伴侶にして少しずつ動けるようになりましたのでミニミニたよりを再開いたします。今までと変わらぬご支援ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

事務局長

小早川のぞみ